

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# El avión que se ubicará en la rotonda de Matacán espera ya en la Base

Su instalación está pendiente de la firma de un convenio de cesión entre el Ayuntamiento, el Gabinete de Estado Mayor y el Servicio Histórico y Cultural del Ejército del Aire

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

El avión que decorará la rotonda de Matacán, situada entre la urbanización La Fontana y Santa Marta de Tormes, ya espera en la Base Aérea salmantina para su instalación a falta de firmar un convenio de cesión entre el Ayuntamiento, el Servicio Histórico y Cultural del Ejército del Aire y el Gabinete de Estado Mayor. Un documento pendiente de la tramitación de la última documentación y tras el que la instalación del avión en la rotonda sería inmediato.

El avión, un Aviocar C-212, que hasta hace tan sólo siete años era utilizado en la base para la formación de pilotos, es propiedad del Servicio Histórico y Cultural del Ejército del Aire, que es el estamento que se ocupa de todo el material que deja de ser utilizado y, por ejemplo, decide su ubicación en museos o exposiciones. El modelo elegido que servirá de unión entre ambas instituciones es uno de los que más años ha estado en servicio en la base.

El avión por tanto se ubicará en el centro de la rotonda que el Ayuntamiento ha denominado Matacán para completar el homenaje a la base aérea cercana a la localidad. Para su instalación además el Ayuntamiento asesorado por la base aérea tendrá que acondicionar la rotonda, ya que se necesitarán anclajes especiales que sujeten el avión en la posición más visible.

El alcalde de Santa Marta de Tormes, David Mingo, aseguraba ayer que están "a falta de completar los trámites administrativos para la firma del convenio de cesión definitivo", tras lo que se llevará a cabo la preparación previa de la rotonda con los



La rotonda de Matacán, conocida como la de las letras, de entrada a Santa Marta lucirá el Aviocar C-212. | EÑE

## LOS DETALLES

### Aviocar C-212

El Aviocar C-212 es el modelo que se instalará en la rotonda y que hasta ahora se encontraba en la Maestranza Aérea de Madrid. Se trata de un tipo de avión de transporte ligero propulsado por dos turbohélices para uso militar y civil. En Matacán este tipo de avión dejó de utilizarse para la formación de pilotos hace unos años. En 2012 se dejaron de fabricar en España.

### Cesión gratuita e indefinida

El Servicio Histórico y Cultural del Ejército del Aire del Ministerio de Defensa es el propietario del Aviocar que cederá de manera gratuita e indefinida al Consistorio para que luzca en uno de los principales accesos al municipio. El montaje del avión, que ha llegado a Matacán por piezas, corre a cargo de la base aérea, así como su instalación, mientras que el Ayuntamiento se encargará del mantenimiento necesario.

anclajes".

De esta manera, aunque no hay una fecha concreta para su colocación y los responsables municipales confían en que sea un plazo lo más breve posible, para tener instalado un elemento "singular y diferenciador" con el que se cierra el trabajo que se inició a finales de la anterior legislatura (2011-2015) con Javier Cascante como alcalde y que servirá para estrechar y seguir manteniendo la colaboración entre el Consistorio y Matacán, ya que muchos de sus trabajadores son vecinos del municipio y también son merecedores de este homenaje.

## ■ VILLARES DE LA REINA

# El pregón de los jóvenes y la entrega de camisetas inaugurarán las fiestas el día 20

Exhibiciones, torneos y el Día de la Bici serán las actividades previas

EÑE | VILLARES

El Ayuntamiento de Villares de la Reina ya tiene el programa de las Fiestas del Santísimo preparado para que a partir del día 15 comiencen las actividades preliminares con teatro, exhibiciones deportivas y de los trabajos de los cursos municipales y la XIII Marcha Cicloturista que reunirá el domingo 16 a niños y mayores. Los torneos interpeñas de las

distintas modalidades deportivas darán paso a la intensidad festiva con el Día de los Mayores el miércoles 19 y el jueves 20 con la color party, el pregón a cargo de los jóvenes y la tradicional entrega de las más de 2.000 camisetas festivas que el Consistorio regala a las peñas inscritas y que lucirán durante toda la semana festiva. En total, más de medio cente-

nar de actividades en las que no faltarán, además de la procesión, los espectáculos infantiles, los festejos taurinos con dos días de vaquillas y encierro infantil y las verbenas que pondrán la nota musical a las largas noches festivas. La rotura de pucheros y la gran paella cerrarán el programa el lunes 24 hasta las próximas fiestas de final de verano el último fin de semana de agosto.

## ■ CASTELLANOS

### Medio ambiente y deporte, en los campamentos de verano

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ya tiene preparadas las actividades infantiles que se desarrollarán durante el verano para los niños desde 1º de Infantil hasta 4º de ESO. En total, serán los campamentos 'Summer Camp', 'Cuidemos el planeta' y 'Verano Deportivo' los que tendrán lugar en julio y agosto en horario de mañana y de lunes a viernes, excepto el 'Summer Camp' que se realizará la última semana de este mes y la primera de septiembre. | EÑE

## ■ VILLARES

### Abierto el plazo de matrícula en la Escuela de Música hasta el 15

La Concejalía de Educación y Cultura de Villares tiene abierto hasta el día 15 el plazo de matrícula para cualquiera de las enseñanzas que se imparten en la Escuela Municipal de Música. Desde formación infantil con iniciación musical para niños de 3 a 6 años, hasta formación instrumental a partir de 7 años y adultos en una decena de instrumentos. Además, también podrán participar en combos, coro polifónico, canto o folclore charro. | EÑE

## ■ CARBAJOSA

### Talleres de prevención de la violencia contra las mujeres

Los talleres de sensibilización y prevención de violencia contra las mujeres continuarán a partir del próximo viernes con sesiones semanales hasta final de mes. El día 7 se analizará el 'Abordaje psicológico a las víctimas' y el día 14 se debatirá sobre 'Dependencia y apego: posibles causas'. Unas actividades incluidas en la campaña 'Pringate' para erradicar la violencia machista organizada por el Consistorio, que se completa con publicidad y pancartas. | EÑE

## AYUNTAMIENTO DE GALINDO Y PERAHUY (Salamanca)

Anuncio adjudicación del contrato para la explotación del BAR-CAFETERÍA de las piscinas municipales de Galindo y Perahuy, temporada estival 2019.

Las personas interesadas en participar en el procedimiento para la adjudicación de la explotación del BAR-CAFETERÍA de las piscinas municipales de Galindo y Perahuy, durante la temporada estival de 2019, podrán presentar su solicitud en el Ayuntamiento, desde la publicación del presente anuncio, hasta el día 13 de junio de 2019.

Precio de licitación: No se fija.

Pliego de Condiciones: Se facilitará en la Secretaría Municipal (lunes y jueves, de 11 a 14 horas).

Teléfono de contacto: 923 342 226.

Galindo y Perahuy, a 3 de junio de 2019

EL ALCALDE, Fdo.-Fco. J. Rodríguez Fernández del Campo

## LOS DATOS

### Festival de folclore

Las fiestas incluirán una nueva edición del Festival de Folclore 'Federico Lozano', con la actuación del Grupo 'Coros y Danzas Federico Lozano' el domingo 23. Será la 18ª edición de esta muestra en homenaje al folclorista local.

### Peñas

Más de un centenar de peñas serán las encargadas de animar y llenar de color las calles durante los diez días festivos en los que serán los protagonistas de las actividades.